

# DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

**Para decidir la ubicación de la refinería, Calderón requiere al mejor experto: Reyes Heróles. Pero no tiene tabla ouija.**

Por eso ha tenido que convocar a un foro para estudiar las propuestas de los Gobernadores. Y habrá jaloneo: en Puebla quieren la refinería porque tienen mucho crudo, pero de coñac. Los paisanos de Fidel Herrera afirman que cuentan con materia prima abundante: oro negro y Negro de Oro. En Hidalgo ya la sentían segura, pero ahora la ve en chino Osorio Chong. También la quieren en Oaxaca —sería una odisea de Ulises—, Tamaulipas, Tlaxcala y hasta Michoacán, tierra del Tata, pero de Cuauhtémoc, no del actual director de Pemex. Y, aunque se esperaba que el Presidente hiciera el anuncio para el 18 de marzo, ahora la quiere para abril... o para mayo si cambia de opinión. Y Calderón no mencionó a Guanajuato, quizá porque el Estado de Fox no necesita aumentar su producto bruto: lo que no da natura, Salamanca no procura.

**No se olvidaron del Benemérito: pide Germán Martínez que el PRI defina si está con Calderón o con el Cártel de Juárez.**

Lo cual, desde luego, provocó inmediata respuesta: doña Beatriz replicó con muchos pantalones, y Beltrones propuso que Calderón se los ponga y tome decisiones, por lo que desde Washington le contestaron que si algo distingue al Presidente es su valentía y su coraje. Menos mal que fue Gómez Mont quien andaba por ahí, y no Obama, quien puso moreno a Manlio Fabio. Y no decimos

que como Dios puso al perico porque Beltrones ya superó acusaciones de la DEA. Le exigió el de Gobernación que rectifique y “recupere el debido respeto que debe regir”, lo que demuestra que la Montblanc de Gómez no es la mejor pluma del gabinete. En tanto, “El Mayito” Zambada debe estar pidiendo que no lo manden a Estados Unidos, sino a Francia con la guapa secuestradora.

**“¡Con la Paredes hemos chocado!”, se lamentará la Iglesia.**

Y es que antes sólo se criticaba al PRI desde el café, pero ahora “Desde la fe”, publicación de la curia, exigió al tricolor que apruebe la iniciativa de Calderón para la extinción de dominio, no del demonio, que es la misión del clero. Con reticencias aprobó el PAN la ley para que nadie gane más que el Presidente, pero ruega el Presidente que nadie gane más que el PAN en los próximos comicios. Trataron mejor a los Sarkozy que a los Príncipes de Noruega, porque vinieron por petróleo, no por una secuestradora. En la elección interna del PRD no votó Marcelo Ebrard porque fue un cochinerito y prefirió irse a Porkylandia o sea Washington. Aunque nadie puede asegurar que esos comicios fueron, en verdad, un cochinerito hasta que lo diga el Peje, pues nomás sus chicharrones truenan. No ha tenido mucho éxito aquí la exposición de los 50 años de la Barbie: lógico tras la visita de Carla Bruni.

**Aumentó Ruiz Mateos el arancel a los arbolitos de Navidad gringos: todavía cree en Santa Clos.**

## Elemental, mi querido...

—¿Verdad que el Príncipe de Noruega es más guapo que Sarkozy?  
—¡Pero no vas a compararla a ella con Carla Bruni!

## La Red

**IRRIINNGGI!**  
—Bueno, Gobernación.  
—¿Es cierto que este Gobierno ya se olvidó de Juárez?  
—¡Falso: acabamos de militarizar esa Ciudad fronteriza!

**IRRIINNGGI!**  
—Bueno, Relaciones Exteriores.  
—¿Qué sigue después de la visita de Sarkozy y su guapa esposa?  
—Viene Hillary Clinton, ¡pero sin su guapo marido!

## Plaza Pésame

No es lo mismo...



Washington



Wash and wear



Bursátil



Bolsón

**TOSHIBA**  
 Vive tus sueños al máximo
   
**SEARS**  
 Confiar Gobierno superar crimen